

くりまっこ



夏の暑さから熱中症の心配をしながら始まった2学期でしたが、今では寒い日が続き、終業式を迎えるとしています。子どもたちは、行事や毎日の学習に力いっぱい取り組むことができました。

終業式では、冬休みの間に意識して頑張ってほしいことを伝えます。

① 感謝の気持ちを伝えよう

冬休みは、クリスマスやお正月など、物やお金をいただく機会もあるかもわかりません。そんな時やいつもお世話になっている方々に自分の言葉で感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。お互いがうれしい気持ちになれるといいですね。

② 家族の役に立つことをしよう

新年の準備でみんなが忙しくしています。学年に応じて、手伝える仕事があると思います。おうちのお手伝いができるだけたくさんするようにしましょう！

24日（水）から、15日間のお休みに入ります。年末年始、お出かけされる方も多いかと思いますが、インフルエンザ等の感染対策を行った上で楽しい時間をお過ごしください。また、ご家庭でしか味わえない体験をしながら、ご家庭の温かさをたっぷりと吸収して過ごしていただければと思います。子どもたちが、健康で楽しい冬休みが過ごせますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

本年も、さまざまな場面で皆様にご理解とご協力をいただきましたこと、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。

図書ボランティアさんによるお楽しみ会をしました！

12月4日（木）の2限目に、図書ボランティアさんによるお楽しみ会がありました。紙芝居や大型絵本の読み聞かせをしていただいたり、みんなで手遊び歌を歌ったりしました。最後には、竹とんぼキットをプレゼントしていただきました。この日のための準備やこの日の運営など、大変だったと思いますが、子どもたちはとても喜んでいました。楽しい会をありがとうございました。



児童会主催の「12月イベント」集会を開催しました！

12月10日（水）5限目に、児童会主催の「12月イベント」集会を開催しました。まずは、全校に向けて6年生の代表が白塚小学校で参加した一身田中学校区の人権フォーラムの報告会がありました。参加した5人が発表したことやグループで出た意見を伝えました。みんな真剣に聞いてくれていました。その後は、全校遊びを行いました。この日のために、会長さんを中心にして全校が楽しめる遊びを考えてくれました。1年生にもわかりやすいルール説明をしてくれていました。当日は児童会の5人の進行で「おーちた、おちた」と「コンセントおにごっこ」を行いました。全学年が一緒になって楽しく遊べることは栗真小学校の自慢の一つです。とても素晴らしいことです。「楽しかったー！」という声がたくさん聞こえてきました。児童会の皆さん、とっても楽しい行事をありがとうございました。



安全・安心インターネット、SNS利活用講座を実施しました！

近年インターネットに起因する犯罪、トラブルが多発しており、子どもたちがこのような犯罪に巻き込まれることがあります。そこで、12月17日（水）に「安全・安心インターネット、SNS利活用講座」を3・4年生と5・6年生と分けて、インターネットに関する最新の知見を有する方に講師として来ていただき、この冬休みに入る前の機会をとらえ、学年に応じて実施しました。インターネットやSNSとは何か、また、その危険性や使う際の注意点を学びました。小学生の間に、専門の業者を通して、スマートなどの正しい使い方を毎年継続して学習していくことは、大切なことであると考えます。ご家庭でも、この休み中にスマートなどの情報機器の正しい使い方について、話し合ってみるのもいいですね。

